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СЕГОДНЯШНИЙ номер 
нашей газеты необычен. 
Он целиком посвящен 

работе коллектива «Уралмаш- 
строя», который занят на ре
конструкции и расширении ги
ганта советского машинострое
ния — Уралмаша. Реконструк
ция завода заводов — это наи
более важная из всех важней
ших задач, которые стоят пе
ред коллективом «Свердловск- 
гор строя».

Истекший период года не 
принес уралмашстроевцам ре
зультатов, к которым они стре
мились, которых добивались. 
План семи месяцев не выпол
нен. Выполнение августовского

Очень много недостатков в 
организации труда на строи
тельных площадках. В этом 
уралмашстроевцам нечего 
ждать помощи извне. Они сами 
обязаны добиваться лучшего 
использования людей и меха
низмов.

Как свидетельствуют сего
дняшние выступления в газете, 
партийная организация строй
управления, ее партийное бюро 
еще недостаточно настойчиво 
вникают в дела производства, 
слабо руководят работой ком
сомольских и профсоюзных ор
ганизаций.

Реконструкция Уралмаша 
объявлена Всесоюзной ударной

(Большую работу на строи
тельстве цеха сварных ма
шиностроительных конструк

ций Уралмаша проделали 
бетонщики и плотники. Под 

) руководством мастера тов. 
) Кузова они успешно справи- 
\ лись с нулевым циклом по 
( цеху и административному 
( корпусу. Только под фунда- 
( менты колонн нового цеха 
< они уложили 3 200 кубомет 
) ров бетона.

■ На снимке (слева на- 
\ право): активные строители 
\ Уралмашстроя плотник Анд- 
( рей Степанович СМЫШЛЯ- 
' ЕВ, бригадир бетонщиков 
/ Дмитрий Григорьевич ГО- 
) РОДИЛОВ и мастер участка 
) Леонид Константинович КУ- 
\ ЗОВ на объекте администра- 
) тивного корпуса уточняют 
\ план предстоящей работы. 
; Фото Я. КУНИНА.

плана далеко не покрыло от
ставание, допущенное раньше.

До конца года осталось всего 
четыре месяца. Для строителей 
Уралмаша эти месяцы будут 
месяцами самой напряженной 
борьбы за план, за сокращение 
сроков строительства, за вы
полнение обязательств.

На страницах сегодняшней 
газеты рассказывается о неко
торых успехах строителей, о 
Людях, идущих впереди, о не
достатках в обеспечении мате
риалами, механизмами, обору
дованием и других причинах, 
мешающих нормальной работе 
строителей, причинах, убрать 
которые с пути строителей дол
жны помочь руководители 
«Свердловскгорстроя» и многих 
других организаций, предприя
тий и учреждений, принимаю
щих участие в реконструкции 
Уралмаша.
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Июль не был для 
коллектива «Уралмаш- Цу1 
строя» месяцем боль
ших успехов. Между тем, от
дельные коллективы и передо
вые люди достигли немалых 
производственных побед.

По итогам социалистического 
соревнования первое место сре
ди участков, мастеров и прора
бов присуждено коллективу, 
которым руководит мастер М. А. 
Смирнов. Этот коллектив на 
135 процентов выполнил план, 
добился (снижения себестоимо
сти работ, экономии фонда

комсомольской стройкой, пото
му что это важнейшая в Сверд
ловске — особо-важная строй
ка. Каждый рабочий, каждый 
большой и маленький руково
дитель «Уралмашстроя» дол
жен глубоко осознать, что на 
него, в частности, как и на 
коллектив в целом, ложатся 
важнейшие задачи, от решения 
которых зависит выполнение 
семилетки не только Уралмаш
заводом, но и многими другими 
предприятиями нашей страны.
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зарплаты. Средняя выработка 
на одного рабочего на участке 
составляет 130 процентов.

Среди бригад первые места 
по профессиям завоевали кол
лективы: каменщиков — А. В. 
Мельникова, плотников — П. А. 
Морозкина, бетонщиков — 
А. И. Шматова, монтажни
ков — М. Т. Гаврилова, раз-

го лучшие
нерабочих — В. В. Владимиро
вой и маляры бригады тов. Си
маковой.

Двадцати рабочим присвоено 
звание лучших специалистов 
своей профессии.

Бригады Д. Г. Городилова, 
Р. Ф. Кириллова, А. Зайнулина 
и Ф. А. Агеева занесены на 
Доску почета.

И. НЕСТЕРОВ, 
(председатель цостройкома 

«Уралмашстроя»!.

Вот мои
Наша бригада настойчиво борется за выпол

нение обязательств, которые мы взяли, вступая 
в соревнование за звание коллектива коммуни
стического труда. Обязательств были приняты 
серьезные. Мы дали слово выполнять >новые 
нормы на 107 процентов, давать только отлич
ное и хорошее качество, бережно хранить и 
экономно расходовать материалы, не допускать 
нарушений правил техники безопасности, повы
шать свои знания и т. д.

Обязательства мы выполняем. Так, в июле 
и августе выполнение норм в бригаде на 26 про
центов превысило плановое.-

Но мне хочется сказать не о делах бригады, 
а о тех вепорядках, которые мешают работе 
всего коллектива участка.

Прежде всего у нас недостает подъемных ме-

замечания
ханизмов малой мощности, таких, как кран 
«Пионер», или лебедок с электромотором. Ера- 
ны-укосинь1, которыми до сих пор приходится 
пользоваться, уже не удовлетворяют ни камен
щиков, ни кровельщиков, ни плотников.

Плохо используются у нас леса, особенно те, 
которые мы делаем для сантехников, электро
монтажников и других субподрядных организа
ций. Дело в том, что эти коллективы плохо 
обеспечиваются материалами и оборудованием. 
И леса подолгу стоят без применения.

Не хватает транспорта для перевозки мелких 
грузов внутри площадки.

Мои замечания, очевидно, учтут руководи
тели управления и «Свердловскгорстроя».

П. МОРОЗКИН, 
бригадир плотников.

В руках коллектива-почетное дело

IV пленум гор нома НИСС
30 августа четвертый пленум Свердловского гор

кома КПСС рассмотрел вопрос о ходе выполнения 
постановления Пленума горкома КПСС от 26 фев
раля 1960 года «О мероприятиях по выполнению 
социалистических обязательств строительными ор
ганизациями «Свердловскгорстроя» по промышлен
ному, жилищному и культурно-бытовому строитель
ству в 1960 году».

С докладами выступили управляющий трестом 
«Южгорстрой» тов. Сытников, управляющий трес
том «Уралтрансспецстрой» тов. Гоцкий и началь1 
ник ОКСа горисполкома тов. Пиримидин.

На пленуме с большими речами выступили вто
рой секретарь обкома КПСС тов. А. Ф. Ештокин и 
первый секретарь горкома КПСС тов. К- А. Зами- 
рякин. Пленум принял постановление.

Подробный отчет о работе пленума будет опуб
ликован в следующем номере нашей газеты.

НА СТРОИТЕЛЕЙ, заня
тых реконструкцией и 
расширением Уралмаш

завода, возложены огромные 
задачи. Эти задачи еще более 
возросли после того, кан было 
принято решение о сокращении 
сроков строительства и ввода в 
эксплуатацию главных -объек
тов. Так, на лолгода сокра
щается срок ввода сталелитей
ного и обрубного цехов, причем 
мощность их увеличивается. На 
один год приближен срок окон
чания цеха сварных машино
строительных конструкций и 
высотного пролета цеха вал
ков. И здесь нужно добавить, 
что мощность цеха сварных ма
шиностроительных конструкций 
увеличивается.

Чтобы обеспечить ввод в экс
плуатацию объектов в уста
новленные сроки, наше управ
ление вместе с субподрядными 
организациями обязано выпол
нить в течение 1960—1962 гг. 
объем работ на -сумму более 
чем 280 млн. рублей. Причем, 
если в текущем году наш план 
составляет 54 млн. рублей и 
2,7 млн. руб. по собственной 
базе, т-о в 1962 году строите
лям предстоит освоить 150 млн. 
рублей.

Такой большой рост програм
мы накладывает на коллектив 
строителей, работников проект
ных организаций и организа
ций, призванных обеспечить 
стройку .механизмами, оборудо
ванием и материалами, ис-

ответственность. 
« Уралмашстрой »

ключительную 
Как же

справляется с возложенными 
на него задачами?

Несомненно, что с организа
цией нашего управления темпы 
строительства возросли. За 
семь месяцев текущего года 
сделано н-а 80 процентов боль
ше, чем за соответствующий 
период прошлого года.

Однако план за это время 
управление реализовало- только 
на 86 проц. В августе объем 
выполненных работ возрос в 
сравнении с июлем более чем 
на 20 процентов. План управ
ление -в -августе выполнило.

К сожалению, мы не можем 
п-о-хвастаться и другими эконо
мическими показателями. Про
изводительность цруда за семь 
месяцев составила 91 процент 
к плану. Не выполнен план п-о 
снижению себестоимости, допу
щен перерасход фонда заработ
ной платы.

Совершенно неудов летво ри- 
тельно работали многие суб
подрядные организации. Доста
точно сказать, что коллектив 
Ооюзтеплюстроя свой план ос
воил только на 59 процентов, 
« У ра-лшахтооп ецмо н тажа » — 
на 64, «Стройте|рмоизоля- 
ции» — на 61, «Уралсталькан- 
струкции» — н-а 68, «Урал- 
сантехм-онтажа» — на 82 про
цента.

Давайте же посмотрим, в 
чем основные причины такой 
плохой работы?

-Прежде всего приходится 
сказать об опоздании с выда
чей технической документации. 
Это зло, которое пока никто
не может осилить.

Из-за систематических пере
боев в обеспечении арматурной 
сталью для -сборного и мон
тажного железобетона мы за
тянули передачу коллективу 
«Уралстальконсцрукции» ко
лонн и фундаментов. Значит, 
задержали начало монтажа.

Объективности ради надо 
сказать, что трест «Уралстал-ь- 
конструкция» и его Свердлов
ское монтажное управление пе
реоценили свои силы. Опи не 
позаботились вовремя о полу
чении металла и комплектном 
изготовлении металлоконструк
ций. В результате этого пролет 
«Е» цеха сварных машиностро
ительных конструкций, сданный 
под монтаж полтора месяца 
назад, до сих пор не монти
руется, так как нет металло
конструкций. Неподготовленны
ми оказались монтажники к 
работам и на сталелитейном 
цехе, хотя фундаменты готовы 
уже почти две недели тому 
назад. . Руководителям этого 
коллектива надо -очень серьез
но подумать об ускорении из
готовления металлоконструкций 
для Уралмашзавода. Если начи
ная с сентября этот коллектив 
не будет ежемесячно -выпол
нять работы на сумму 2,2 млн.

Окончание на 2 стр.
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Лалг поможет В

дцам людей. А ключ этот очень 
прост. Кириллов сам. является 
лучшим рабочим бригады, сам 
всегда берется за наиболее труд
ное дело, показывая пример дру
гим. В этой же бригаде работает 
коммунист П. Е. Кузнецов. Он 
является первым советчиком и по
мощником бригадира.

После перехода на семичасовой 
рабочий день здесь с особенной 
ответственностью выполняют лю
бое задание. Советуются, обдумы
вают и стараются не терять зря 
ни минуты времени. Не случайно 
вот уже три месяца подряд 
бригада перевыполняет задание 
на 20 и более процентов.

авангарде—коммунисты

ных задач. На своих собраниях 
мы часто обсуждаем вопросы, свя
занные со строительством. Одна
ко надо сказать, что не всегда 
находим поддержку у партийного 
бюро стройуправления, у его ру
ководителей.

Долгое время полигон, где 
изготовляются железобетонные 
конструкции, был без достаточ
ного контроля. Коммунисты на
шего участка не раз докладывали 
об этом и главному инженеру 
тов. Старикову, и начальнику 
управления тов. Артемчику, и 
секретарю парторганизации тов. 
Попову, но нас не поддержали.

Пришлось самим сде
лать перестановку, по-

опыт
Над -входом на площадку 

строительства цеха сварных ма
шиностроительных конструкций 
большими буквами значатся: 
«Уралмашстрой». Ударная комсо
мольская стройка». Эту надпись 
вы видите на фотографии. Она о 
многом говорит нам, комсомоль
цам, которые решили во что бы 
то ни стало ускорить работы по 
реконструкции Уралмашзавода.

Придавая особо важное значе
ние строительству на Уралмаше, 
ЦК ВЛКСМ объявил стройку 
Всесоюзной ударной комсомоль
ской. Что же касается цеха свар
ных металлических конструкций, 
то за его сооружение комсомол 
отвечает вдвойне. Ведь комсомол 
шефствует, над строительством 
сварочных предприятий, а на этом 
цехе будут применены новейшие 
методы сварки.

Молодые строители полны ре-

друзей
комсомольских штабов других 
строек. Штаб строительства Че
лябинского стана «2700» умело ор
ганизовал наглядную агитацию и 
добился того, что заботой об этой 
стройке живут все челябинцы. 
В Гайске штаб сосредоточивает 
силы комсомола на наиболее важ
ных участках комсомольской 
стройки, добиваясь досрочного 
ввода объектов в эксплуатацию.

В Барнауле на строительстве 
текстильного комбината комсомол 
привлек к работе большую ар
мию пионеров. Они пишут обра
щения к руководителям тех ор
ганизаций и предприятий, от кото
рых зависит успех дела; навели 
порядок в молодежных общежи
тиях и заставили молодежь со
держать общежития в образцовой 
чистоте.

Жоммувисты-строители цеха 
сварных машиностроительных 
конструкций начали свою органи
заторскую работу с создания пар
тийной группы, а затем помогли 
создать профсоюзную и комсо
мольскую организации.

Партийная группа ежемесячно 
намечает планы работ и прини
мает участие в планировании ра
боты комсомольской и профсоюз
ной организаций.

Коммунистов у нас всего семь. 
Но все они идут в авангарде пе
редовиков соревнования. Брига
дир Р. Ф. Кириллов вместе с тем 
является и партгрупоргом. В 
бригаде он пользуется заслужен
ным уважением и авторитетом. В 
его коллективе не бывает ни про
гулов, ни каких-либо других на
рушений дисциплины. 0 нем го
ворят, что он нашел ключ к сер-

В бригаде плотников тов. Гла
зычева работает коммунист С. И. 
Борисов. Часто к нему за советом 
приходит бригадир: «Подскажи, 
дядя Степан, как поступить...». 
И всегда вместе они находят пра
вильное решение. Борисов один из 
лучших рабочих в коллективе, 
хороший, но требовательный то
варищ.

Коммунисты-строители ЦМК 
активно проводят политико-мас
совую и агитационную работу в 
коллективе. Они участвуют в 
стенной печати и являются зачин
щиками проведения различных 
лекций и бесед. Сейчас все они 
избрали себе форму политической 
учебы и привлекли к занятиям 
немало беспартийных товарищей.

Партийная группа старается 
принимать наиболее активное 
участие в решении производствен-

ручив руководство ра
ботами на полигоне ком

мунисту Шипицину. Нужно ска
зать, что положение сейчас за
метно улучшилось. Недавно, на
пример, получив задание об ус
тановке бортоснастки, бригада 
Р. Ф. Кириллова закончила его 
на день раньше срока.

Много конкретных деловых ре
шений принимает наша партгруп
па. Все они направлены к тому, 
чтобы строительный участок ра
ботал лучше, чтобы быстрее рос
ли корпуса цеха сварных машино
строительных коЛтрукций. И нам 
хочется, чтобы партийное бюро 
управления, коммунисты, рабо
тающие в его отделах, больше по
могали претворять нам свои реше
ния в жизнь.

Д. СЕМЕНОВ, 
парторг на строительстве 
цеха сварных машино

строительных конструкций.
шимости с честью выполнить воз
ложенные на них задачи. Штаб 
стройки обязан направлять их ра
боту и прежде всего быть органи
затором социалистического сорев
нования молодежи, вместе с ком
сомольской организацией зани
маться воспитанием строителей.

Опыт у нашего штаба невелик, 
но у нас есть где его перенять. 
Недавно я был участником сове
щания начальников штабов все
союзных ударных комсомольских 
строек, которое Центральный Ко
митет комсомола проводил в 
Москве. Здесь я услышал много 
интересного из практики работы.

В Липецке, Лисичанске и неко
торых других городах комсомоль
ские стройки радиофицированы, а 
в Жданове над строителями шеф
ствуют торговые предприятия, 
куту^урные учреждения и учеб
ные заведения.

О громадном опыте невозмож
но рассказать в короткой статье. 
Сейчас наш штаб намерен в своей 
работе использовать то полезное 
и интересное, что имеется на дру
гих комсомольских стройках. 
Опыт товарищей, несомненно, по
может нам улучшить работу.

В. ГАЛАНОВ, 
начальник штаба комсомоль

ской стройки.

1
 Добрая слава среди мон

тажников треста «Уралсталь- 
конетрукция», занятых со-, 
оружением цеха сварных 
машиностроительных конст- 

) рукций, идет о машинисте 
) 25-тонного крана Иване Лав- 

\ рентьевиче Пец. Мощная 
I машина под его управлени- 
, ем быстро разгружает тяже

лые железобетонные плиты 
и металлические конструк
ции, ведет установку колонн 
нового цеха.

< На снимке: И. Л. ПЕЦ 
( в кабине крана.
) Фото Я. Кунина.

В руках коллектива-почетное дело
(Окончание. Нач. на 1-й стр.).

рублей, то он. не только не вы
полнит своего годового плана, 
но и сорвет наш. Между тем, 
в августе «Уралстальконструк- 
ция» выполнила работы стои
мостью в один млн. рублей.

Недостаток механизмов как 
у нас, так и особенно у «Урал- 
трансспецстроя» и управления 
механизации № 1 привел к то
му, что допущено отставание 
с выполнением земляных работ 
и устройством коммуникаций по 
цеху сварных металлических 
конструкций и сталелитейному 
на один-два месяца.

Помехой были перебои в 
обеспечении цементам и осо
бенно сборным железобетоном. 
Завод .имени Ленинского, ком
сомола только к концу августа 
наладил комплектное изготов- 
•ление и поставку плит ПКЖ.

Же недостаток плит 
ПКЖ-6 и ПКЖ-6А д® сих пор 
сдерживает монтаж.

Только к концу августа 
трест «Стройдеталь-70» разре
шил проблему с подфонарными 
плитами, а подкрановых балок 
не хватает и сейчас.

Серьезно тормозит строи
тельство систематическая за
держка Уралмашзаводом поста
вок оборудования и кабельной 
продукции и некомплектная их 
передача. В результате прихо
дится по нескольку раз возвра
щаться к одним и тем же ра- 
ботам, а это снижает произво- 
СВЁРДЛОВСКИИ СТРОИТЕЛЬ
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дительность труда, повышает 
себестоимость работ. Достаточ
но сказать, например, что толь
ко к 20 августа кузнечно-прес
совый цех был укомплектован 
калориферами и вентилятора-
ми, а различных кабелей---------- для 
этого объекта нет до сих пор.

Нагревательные печи 
укомплектованы литьем,

не 
хотя

срок поставки минул еще в ию
не. Целый год комплектуется 
мазутное хозяйство, но и сего
дня не выдано все необходи
мое. С большими трудностями

ное и обеспечить выполнение 
годового плана?

Я глубоко-убежден, что есть.
За цоюле|днее время проде

лана значительная работа по 
наращиванию мощное т е й 
«Уралмашстроя» и его субпод
рядных организаций. Наш кол
лектив за семь месяцев вырос 
более чем в два раза, точно 
так же, как коллективы суб-
подрядных организаций, 
тых на строительстве, 
чем вдвое увеличился

прийимает завод наши
на закладные

заказы
части и, как

выполненных работ, 
тябре мы намерены 
это выполнение до

а

заня-
Волее 
объем 

в сен-

правило, выполняет их с боль
шим опозданием. Еще в июле 
мы должны были получить за
кладные части для железобе
тонных ферм, а они не сделаны 
и по сей день.

Все это причины, не завися
щие от нашего коллектива. 
Между тем и у нас есть круп
ные недостатки в организации 
работ и труда на стройплощад
ках. Именно в результате это
го имеют место простои рабо
чих. Явно недостаточен еще 
контроль и требовательность со 
стороны руководителей управ
ления как к начальникам стро
ительных участков, так и к 
руководителям коллективов 
субподрядных организаций за 
выполнением декадных и ме
сячных задании. Да что греха 
таить, оперативные совещания 
у нас нередко превращаются в 
совещания по перенесению ра
нее установленных сроков.

Есть ли у коллектива воз
можность наверстать упущен-

довести
6,5 млн.

рублей. Для этого есть все ос
нования: монтажники «Урал- 
стальконструкции» получили 
неограниченный фронт на ЦМК 
и могут начинать, донтаж в 
одном пролете сталелитейного 
цеха, а наше управление смо
жет начать строительство бы
товок .цеха сварных машино
строительных конструкций — 
'Значит дать работу каменщи
кам, которые до сих пор не 
знали, чем заняться. У других 
оИЙ’анизаций также улучшает
ся положение дел.

У нас есть хорошие рабочие. 
В июле мы получили большое 
пополнение из строительных и
ремесленных училищ, 
лодежь с энтузиазмом 
за дело.

Наши передовые

Эта мо
бе ре тся

„ ., бригады 
монтажников тт. Агеева и Гав-
рилова, плотников тт. Морозки
на и Кириллова, каменщиков 
тт. Мельникова и Кириллова, 
бетонщиков тт. Городилова и 
Шматова, соревнуясь между

собой, показывают образцы 
коммунистического отношения к 
труду и 'систематически выпол
няют новые нормы на 120 — 
140 процентов.

Поэтому я с уверенностью 
говорю, что люди для выпол
нения плана у нас есть и с 
помощью и под руководством 
партийной организации они 
смогут1 .наверстать упущенное., 
с успехом завершить план 
1960 года.

Уверенность, о которой я го-

совместно с заводом приняло 
ряд мер по окончанию пуско
вых объектов этого года с тем, 
чтобы обеспечить сдачу в экс
плуатацию в сентябре девятой 
галереи, вентиляционных камер 
и градирни ТЭЦ, склада круп
ных моделей, мазутного хозяй
ства и сдать под монтаж три 
пролета цеха валков.

Намечено 
закончить

До 15 сентября
коробку ыузнечно-

ворю, подкреплена
решением 
хозяйства, 
целый ряд

Совета 
который

недавним
'народного

наметил
мероприятий по

обеспечению наших строек ма
териалами, механизмами, обо- 
рудоранием, который еще раз
подчеркнул исключительное
значение работ по реконструк
ции Уралмашзавода.

За последние дни управление

прессового цеха, а в октябре 
сдать в эксплуатацию три про- 
лета цеха валков и две нагрева
тельные горизонтальные печи 
в кузнечно-прессовом цехе. 
В декабре будет сдана верти
кальная печь.

С расчетом безусловного 
выполнения этих задач рас
ставлены силы управления.

М. АРТЕМЧИК, 
начальник управления

«Уралмашстрой».



ИЗ БЕТОНА одной стороны на колонны, с другой стороны, в середине пролета,— на подвески ферм. Подвески Трансспецстроевцы не подведут
ЦЕХ !СВАРНЫХ машиностроительных конструкций, сооружающийся сейчас на Уралмаше, явится крупнейшим в Европе.Собственно, цехом его назвать трудно. По мощности его можносравнивать с настоящими заводами. Например, Челябинский завод металлоконструкций выпускает изделий на 15—2'0 процентов' меньше, чем это1 запланировано для нового цеха Уралмаша.Площадь, которую занимает цех, — 11,7 гектара. Его объем составит более миллиона кубометров.’Составлением проекта цеха занимался коллектив’ института «Уралпромстройпроект». В работе участвовали .группы конструкторов В. В. Шкателова и Д. К. Безденежных, а также архитекторы А. Г. Попо® и Ю. Н. Обухов. Большую работу провели старший инженер Л. В. Блиновская, члены

Цех состоит в основном из 30- метровых пролетов.Каркас его сооружается главным образом из сборных железобетонных конструкций, выбранных с учетом возможности изготовления их на свердловских предприятиях.Двухветьевые, -с; 12-метровым шагом, колонны -выполняются в сборном железобетоне. Для их изготовления применен -бетон марок «300» и «400» и арматура «25 Г2С». Подкрановые и подстропильные балки, а также

дают возможность на протяжении 30-метровото пролета установить два крана. Это делает краны более мобильными, позволяет значительно лучше использовать их.Конструкции цеха запроектирог -ваны с таким расчетом, чтобы монтаж надземной части можно было выполнять уже после окончания всех -работ нулевого -цикла. Это избавляет строителей от излишних земляных и других рабо!г, позволяет намного ускорить темпы сооружения здания.Колонны и другие железобетонные кюнструкции проектиро-

МЕСТЕ с большим кол-
лектином строителей 
сооружении новых,

конструкции и расширении 
рых цехов Уралмашзавода 
дятся и трансспецстроевцы 
управления.

на 
ре- 

с та
тру-
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молодежных конструкторскихбригад, борющихся за звание коп- лективов коммунистического труда, техники Э. В. Янкелевич, Л. А. Посысаева, В. П. Кузнецов!, И. Л. Ашкитадзе.Проект первой очереди сооружений цеха был выдан строителям весной.'Это позволило хорошо подготовиться к работам и сейчас строители уже монтируют каркас шести пролетов) цеха, входящих в состав первой очереди.В сентябре строители получат чертежи фундаментов второй очереди цеха. ,

арочные фермы 30-метрового пролета будут представлены напряженно-армированным желе - И СТАЛИ

В текущем году нашему 
коллективу по ’Объектам Урал
маша нужно освоить девять с 
половиной миллионов рублей. 
Цифра не маленькая, но она 
может быть значительно пере
крыта. Об этом свидетельству
ют показатели за (восемь меся
цев. Освоение средств за это 
время составило семь миллио
нов двести тысяч рублей.

Большие работы проведены 
на площадке сталелитейного це
ха. Многое сделано на вновь 
строящемся цехе сварных ма-

миллион рублей, протяженность 
водоводов 5 897 погонных мет
ров.

Уже много лет действует 
Уралмаш, но до сих пор он не 
имел ливневой ’канализации. 
Сейчас нами начаты работы по 
сооружению главного’ восточно
го ливневого коллектора про
тяженностью свыше полутора 
километров. Полная сметная 
стоимость сооружения — 2,5 
миллиона рублей. Работы бу
дут продолжены в будущем 
году.

Много выполнено и других 
работ.

Немало сделал наш коллек
тив на сооружении объектов 
Уралмаша. Но обстановкаскла-

шиаостроительных 
ций. Здесь построена

конструк-

зобетоиом. При армировании их вались с расчетом на монтаж их применяется высокопрочная про-» с помощью кондуктора Дейча пая железнодорожная 
протяженностью 1100

времен- 
ветка 

метров,

дывается так, что от нас 
буется выполнять работ 
больше. И мы можем это 
лать, если Свердловский

тре- 
еще 
сде- 
сов-

волока.Наружные стены здания также сборные. Они будут монтироваться из крупных панелей из ячеистого бетона размером 6X1,2 мет-Первоначально намечавшиеся для монтажа кровли плиты КАП пришлось, ввиду недостаточной мощности заводов-поставщиков, заменить плитами ПКЖ, изготовление которых хорошо освоена.В цехе немало1 и стальных конструкций. Решены они не совсем обычнаСтальные фермы покрытий выполняются с жесткой подвеской для опоры подкрановых балок мостовых кранов. Таким образом, подкрановые балки -опираются с

и Каплина. Это обеспечит быстроту и высокое качество) сборки.Значительно ускорит монтаж металлических конструкций необычная система опоры стальных ферм на подстропильные. Всего строителям только при сооружении первой очереди цеха предстоит смонтировать более шести тысяч кубометров сборного железобетона и пять тысяч тонн стальных конструкций.Рядом с цехом будет сооружен административно-бытовой корпус. Это просторное четырехэтажное здание длиной в 198 метров. В Нем разместятся лаборатории, столовая на 400 мест, медпункт, служебные и бытовые помещения.Проектировала корпус авторская группа, в которую входили архитекторы В. С. Гильмизянов, Д. А. Григорьев-, Т. Л. Горелкина, И. К.* Ляпцева.Здесь применена новая сетка колонн 6X6 метров, обеспечивающая использование типовых унифицированных изделий. В междуэтажных перекрытиях уложен многопустотный настил. Перекрытие четвертого, этажа совмещенное, бесчердачное. Покрытие предусмотрено плоское, с минимальным уклоном. Четко разработано направление людских потоков'из бытовых помещений в корпус..
0. ЛОГИНОВ, 

главный инженер проекта.

полукилометровый подъездной 
железнодорожный путь, без ко
торого не могли приступать к 
раооте монтажники треста 
« У ралстальконструкция», а 
также подкрановые пути в са
мом цехе.

построили траноапецсвроев- 
цы объездную автодорогу с.вы
ходам на улицу Донбасскую, 
что позволило закрыть проезд 
че-рез строящийся цех. По ули
це Донбасской проложено 826 
метров ливневого коллектора. 
Заканчивается строительство 
.канализационной трассы от 
станции перекачки на Ур-алма-
ше до левобережного 
ра. Ее протяженность 
километра.

Начато сооружение 
дов на .площадке цеха

коллекто- 
полтора

водово- 
оварных

машиностроительных конструк
ций. Стоимость этих работ один

нархов выполнит свое решение, 
принятое еще в январе, срочно 
пополнит наш парк автокранов, 
бульдозеров и других машин.

Больше внимания нашим ну
ждам должны уделять руково
дители авто-баз тт. Цацко и 
Надречный. Пока у нас ощу
щается недостаток автомашин 
для подвозки щебня и ас
фальта.

На объектах Уралмаша тру
дится около ста наших квали
фицированных рабочих. В две 
смены работают экскаваторы и 
бульдозеры. Руководят работа
ми опытные прорабы тт. Була
нов и Петро-в. Трансспецстроев-
цы сделают 
ускорения 
Уралмаше.

все возможное для 
строительства на

А. БЕРКУН, 
главный инженер 18 уп
равления треста «Урал- 

трансспецстрой».

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА ВЫПОЛНИМ

К 15 СЕНТЯБРЯ наш коллектив обязался закончить кладку 
стен, крышу и остекление коробки кузнечно-прессового цеха. 
Срок очень небольшой. Для ускорения работ на эту стройку 

дополнительно переведены бригады каменщиков и плотников. Раз
работан график, выполнение которого контролируется ежесменно. 
Работа этих дней показывает, что коллектив успешно выполняет 
взятые обязательства.

Надеемся, что все сделают для окончания работ сантехники и 
уралтрансспецстроевцы. Управляющий трестом «Уралсантехмонтаж» 
тов. Сачков должен позаботиться о полном обеспечении стройки 
трубами для внутренних систем отопления и магистрального тепло
провода. К уралтрансспецстроевцам просьба немедленно отрихто- 
вать пути, так как без этого нельзя навешивать ворота.

Дружная работа коллектива строителей кузнечно-прессового цеха, 
в авангарде которого идут бригады тт. Морозкина и Кустова, 
позволяет мне твердо заявить, что обязательства будут выполнены.

Н. УЙМИН, 
старший прораб.

ВКЛАД МЕХАНИЗАТОРОВ

БОЛЬШОЙ объем земляных работ на вновь строящих- { ся и реконструируемых ( объектах Уралмаша выполняет \ -коллектив механизаторов первого 
5 управления. Кроме того, здесь за- ) няты наши автокраны, компр-ес- ( со,ры и -другие крупные строи- ( тельные машины.
С За истекшие .восемь месяцев ) коллектив управления на объек- ) тах Уралмаша произвел работ на 
с сумму 2.542 тысячи рублей при ( восьмимесячном плане 1.659 ты- < сяч и -годовом — 2.700 тысяч ) рублей. Объем выполненных зем- ) ляных работ с начала года соота- 
2 вил 126 тысяч кубометров1.
2 Механизат-о-ры успешно- закон- 
С чили выемку котлована под ад- ) министративный корпус цеха 
У сварных машиностроительных кон- 
2 струящий 'вертикальную плани- 
2 ровку в цехе и вокруг него. Боль-
Напряженная работа кипит 

на строительстве цеха сварных 
машиностроительных конструк
ций. Сейчас здесь хозяйнича
ют монтажники треста «Урал- 
стальконструкция». Под руко
водством опытного прораба Ми
хаила Владимировича Корякина 
они ведут монтаж каркаса са
мого крупного в Европе нового 
цеха.

На снимке: момент установ
ки ферм. Внизу бригадир мон
тажников Г. Мухамедзянов.

Фото Я. Кунина.

шие работы проведены1 по- выемке котлована под фундаменты сталелитейного цеха. Многое сдела- но по- кузнечному цеху.Наш 'коллектив способен выполнить гораздо больший объем работ, чем тот, который сделан за восемь месяцев. Неи беда в том, что руководители «Уралмаш- строя» и управления капитального строительства Уралмаша не всегда оперативно- решают вопросы обеспечения механизаторов технической документацией и переноса коммуникаций, мешающих производству -работ.Нами полностью закончены работы по первой очереди цеха сварных машиностроительных конструкций. 'Можно- приступить к работам по второй очереди, а технической документации пока нет и руководители «Уралмаш-' строя» обещают ее дать не раньше 15 сентября. Но если -нам и дадут к этому -времени техническую документацию, то все равно к работам .нельзя будет приступить, так как еще нА снесены деревянные бараки, расположенные в эоне строительства..Коллектив механизаторов должен -прорыть около трех километров трассы теплосети. Работа большая. Ее нужно срочно начинать, но разбивка теплотрассы сделана пока вне завода.«Уралмашстрой» и управление

капитального строительства завода недопустимо, затянули решение многих вопросов и по сталелитейному цеху. До сего времени не вынесены за пределы этого цеха сточная канава обрубного цеха, кислородопр-овод, канализация, железнодорожный тупик для слива мазута и мазутокрайили- ще.Руководству «Уралмашстроя» и заказчику — УКСу -завода — необходимо срочно решать все вопросы, из-за которых задерживается производство земляных работ. Ведь сейчас самая благоприятная пора для их выполнения.Нужно также быстрее решать -вопрос о пополнении парка экскаваторов, автокранов и компрессоров, что предусмотрено- распоряжением Свердловского совнархоза № 79 от 25 января.Коллектив управления механизации № 1 рассчитывает, что все его- претензии будут положительно решены в ближайшие дни. Со своей стороны он приложит все усилия к тому, чтобы не только выполнять, но и значительно перевыполнять производственный план на объектах гиганта уральского машиностроения.
П. ШАМАНОВ, 

главный инженер управления 
механизации № 1.

СВЕРДЛОВСКИЙ строитель
3 стр. 3 сентября 1960 г.
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Строительство комплекса ста
лелитейного1 цеха до сих пор, не 
получило такого размаха, какого 
требуют сроки окончания этого 
объекта. Это совершенно недо
пустимо. Многие работы, которые 
сейчас должны быть завершены, 
до' сих лор даже не начаты.

УСКОРЕНИЯ РАБОТ
путей. Участок «Уражрансспед- 
строя» не далает их и не дает 
возможности сдать под монтаж 
фундаменты по; оси «В—А», так 
как существующие железнодо-

рабочие из бригады тов. 
нилова.

Иа-

В августе предполагалось 
приступить к монтажу закромов 
склада песков1. Но до сих пор 
трест «Стройдеталь-70» еще не 
знает, кто же будет делать опа
лубку для двухтавровых балок, 
без которых нельзя начать это 
сооружение. А ведь балок нужно 
ни много, ни мало — более од
ной тысячи кубометров.

Подобная же история с колон
нами для сооружения регенера
ции. По проекту предусмотрены 
разнотипные колонны и арматуру 
(в каркасах) для них также дол
жен изготовить трест «Стройде- 
таль-70». Колонны в августе 
предполагалось смонтировать, а 
мы только на днях получили ар
матуру, причем не связанную в 
каркасы. (Значит, потребуется 
бригаде сварщиков (которой, кста
ти участок не располагает) за
ниматься этим делом. Все это 
говорит '0! недоработке вопросов

рожные пути располагаются 
зоне их закладки.

У;р1алтрансспе!цстрое1вцы

В

до
сего времени не сумели перенести 
пути в месте пересечения галерей 
регенерации. Это не дает возмож
ности выполнять земляные рабо
ты и (бетонирование фундамен-
тов под опоры галереи.

Некоторые руководящие ра-

руководителями 
таль-70».

(Неюбходам'о- 
летворительную

треста «Стройде-

«метить ме’удав’- 
работу «У рал сан-

техмонтажа». Участок этого трес
та, которым руководит тов. Иев
лев, уже в течение шести меся
цев не приступает к монтажу 
кислородопровода, а это привело к 
задержке производства земляных 
работ по пристрою сталелитейно
го цеха и ставит под угрозу сры
ва 'окончание бетонирования 
фундаментов.

Аналогичное явление с прок-
ладкои новых же л е зиодорюжжх

потники Уралмашзавода тоже не 
стремятся к ускорению работ на 
строительстве сталелитейного! це
ха. Работы, которые обязан вы
полнять сам завод, — не делают
ся. Так, не убирается бак мазут
ного хозяйства, не убрана ших
та, металл и копер сю стороны 
галерей регенерации. Это сковы
вает производство строительных 
работ. Между тем, по решению 
совещания у директора завода все 
перечисленное должно было быть 
убрано еще в июне.

Несмотря на большие трудно
сти, коллектив строителей сейчас 
работает дружно и организован
но, постоянно' наращивая темпы. 
Если в июле план, 'был выполнен 
всего на 50 процентов, то в ав
густе уже на 102. Хорошо' заре
комендовала себя бригада, бетон
щиков коммуниста Аркадия Ива
новича Шматова. Она выполняет 
суточное задание систематически 
на 120 —135 процентов' при от
личном качестве. Бригада плот
ников Михаила Васильевича Гал
кина, занятая на изготовлении 
опалубки, дает такое же высокое 
выполнение норм и хорошее ка
чество.

Успехов добиваются молодые

Много энергии и организатор
ских способностей проявляют в 
работе мастера В. И. Макеев и 
А. Д. Овсянников, а также сту- 
дентщрактикант В. Некрасов.

Пользуясь страницами газе
ты, я от имени своего; коллекти
ва обращаюсь к коллективам 
участков «Уралсантехмоитажа» и 
«Уралтрансспецстроя» с прось- 
бой принять необходимые меры, 
чтобы ускорить работы на строи
тельстве комплекса сталелитей
ного цеха и дать нам возможность 
ускорить окончание и ввод в экс
плуатацию этого важнейшего 
объекта.

Н. ЖИДКОВ, старший 
прораб.

&

Мария Колесникова 
работала штукатуром 
в управлении «Урал- 
машстрой». А когда на 
строительстве цеха 
сварных машиноетрои-
тельных 
открыли

конструкций 
свою столо-

вую-раздатку, она с 
охотой пошла трудить
ся в «цех питания».

Честно и добросове
стно относится Мария
К СВОИМ 
костям, 
чтобы в 
ликами

новым обязан- 
стремится, 

зале и за сто- 
было чисто,

чтобы строители могли 
здесь не только хоро
шо покушать, но и от
дохнуть во время обе
да.

НА СНИМКЕ: Ма
рия КОЛЕСНИКОВА, 

Фото Я. Кунина.
* $ *

Тепло должно придти в цех
БОЛЬШИЕ работы ведет 

коллектив нашего управ
ления на площадках ре

конструируемых цехов Уралма
ша. Это цехи моделей и валков, 
ТЭЦ, расширяющаяся девятая 
галерея и главное — вырастаю
щий почти вдвое кузнечно-прес
совый цех.

На всех объектах, кроме куз
нечно-прессового цеха, санитар
но-технические работы почти 
закончены. Все они будут под
готовлены к сдаче в сентябре, 
одновременно с окончанием об
щестроительных работ.

Зато Положение на важней
шем объекте — кузнечно-прес
совом цехе — продолжает ос
таваться тревожным.

В трех пролетах цеха мы 
должны смонтировать техноло
гические трубопроводы для га
за, кислорода и сжатого возду
ха, промышленный и питьевой 
водопроводы, а главное — лив- 
нестоки и трубопроводы отопи-

тельной системы, монтаж кото
рых необходимо закончить как 
можно скорее.

С этими работами сантехники 
уже отстали от графика из-за 
отсутствия труб. Трубы поступи, 
ли лишь 29 августа, а леса, без 
которых, конечно, нельзя рабо
тать в цехе 16-метровой высо
ты, строители все еще не под
готовили.

Еще большее значение для 
цеха имеет монтаж отопитель
ной системы в новом пролете. 
После разбора торца цех остал
ся открытым. Пока может отап
ливаться лишь старая половина 
и ни в коем случае нельзя до
пустить, чтобы такое положение 
сохранилось до зимы. Отопле
ние. сейчас главное, но именно 
с этим главным мы больше все
го отстаем.

Для монтажа отопительной
системы потребуется около 60
тонн труб в основном диаметром 
219 миллиметров. Пока нам

проводят свои досуг.
Пока очень «кучно. В этом мы 
убедились, побывав в молодеж
ных общежитиях квартала «А» 
и общежитии № 10 на Пыш- 
минском тракте.

Резкие контрасты
Чисто, уютно в общежитиях 

квартала «А», особенно в 21-м, 
где живут девушки. Видно, что 
общежитие для них стало вто
рым родным домом.

Но удивляться приходится 
тогда, когда заходишь в муж
ское общежитие № 10 по Пыш- 
минскому тракту. Рабочие 
«Уралмашстроя» здесь зани
мают третий этаж. И нужно 
признать, что комнаты этого 
этажа имеют самый непригляд
ный вид. Правда, не так давно 
в общежитии было собрание и 
ребята решили перейти на са
мообслуживание. Но эта мысль 
пришлась по душе далеко не 
всем. Когда мы заглянули в 
комнату № 67, то Анатолий 
Стетчиков развалился на кро
вати в верхней одежде. Он не 
удосужился снять даже кепку 
и ботинки. Во рту его дыми
лась папироса. На полу — 
грязь.

— Выдумали еще, пол са
мим мыть,— ворчит арматур
щик Вадим Иванов.

Мы опросили, как он отно
сится к самообслуживанию. 
И он, и все проживающие в 
этой комнате предпочитают си
деть сложа руки и не желают 
убрать за собой.

— Совести у них нет, вот и 
разболтались, — говорят про 
подобных иждивенцев молодые 
плотники Василий Тарасов и 
Юрий Сыдыков, живущие в 68 
комнате.— У нас вот всегда 
чисто, убираем комнату по оче
реди.

И действительно, комната

Здесь скука, хандра, иждивенчество
№ 68 выделяется среди всех 
своей чистотой.

Но когда заходит речь о 
коммунальных услугах, тут уж 
претензиям уралмашстроевцев 
нет и счета.

Они возмущаются, что жи- 
лищно-коммунальная контора 
89 треста не обеспечила их 
клеенками, шторами. В обще
житии нет горячей воды, не 
оборудована до сих пор комна
та для рабочей одежды. Пре
тензии эти, конечно, вполне 
справедливые, и начальнику 
конторы тов. Ощепкову следует 
позаботиться о том, чтобы соз
дать условия для проживаю
щих. Но не должны оставаться 
безучастными к этому и руко
водители «Уралмашстроя». Да 
и жильцы должны помнить, 
что многое зависит от них са
мих.
Г де же спортивный 

огонек?
— Чем же вы занимаетесь в 

свободное время?
На этот вопрос от молодежи 

из квартала «А» можно слы
шать почти один и тот же от
вет:

— Занимаемся вышивкой,— 
говорят девчата.

— Едим, спим, ходим в ки
но, иногда играем в лото,— 
заявляют ребята.

— В красный уголок сейчас 
никого не затянешь, даже те
левизор приелся,— слышится 
замечание.

Воспитатель А. Л. Лопатина 
явно огорчена. Конечно;, летом 
приятнее отдохнуть на свежем 
воздухе. Но где? Ведь поехать 
за город, в лес можно только 
в субботу и в воскресенье.

В обычные дни уралмаш- 
строевцы тоже не желают си
деть дома. После работы они 
действительно торопятся выйти

из общежития. Выходят. Где 
же отдохнуть?

Взор их останавливается на 
«сооружениях» так называемо
го спортивного городка. Это два 
столба да куча песка. По за
мыслам комсомольцев «Урал- 
машсцроя» еще в начале июня 
здесь должны были оборудо
вать и баскетбольную, и горо
дошную, и волейбольные пло
щадки, а также столы для иг
ры в настольный теннис. Но 
это только замыслы. Бесчис
ленные решения комитета 
ВЛКСМ, вынесенные по этому 
поводу, так и 'остались на бу
маге. У комсомольцев даже 
«не хватило» времени, чтобы 
разбросать по площадке песок. 
Они привыкли надеяться на 
нянек.

Есть у уралмашстроевцев и 
инструктор физкультуры тов. 
Игнатов. Он человек новый, ра
ботает немногим больше меся
ца, но ведь и за это время 
можно кое-что '«делать. А тов. 
Игнатов все еще ограничивает
ся тем, что дает молодежи по
лезные советы, для сведения 
вывесил расписание занятий 
спортивных секций на стадионе 
Уралмаша.

Нужно ли учиться?
Да, именно этот вопрос сей

час в общежитиях обсуждается 
особенно оживленно. И, конеч
но, большинство молодежи отве
чает на него утвердительно. 
Конечно, учиться нужно. Не 
мыслит работу без учебы и 
монтажник Валентин Чураков, 
работающий на строительстве 
цеха сварных машинострои
тельных конструкций. Он не
давно вернулся из рядов Со
ветской Армии и сразу же по
ступил в институт. Валентин 
учится заочно и мечтает быть 
инженером. Конечно, надо

Газета выходит по средам и 
субботам

обещают вагон труб, но когда 
этот вагон будет получен — не
известно.

Для устройства отопительной 
системы должны быть смонти
рованы три вентиляционные 
приточные камеры. Оборудова
ние для них поступило в ав
густе. Но монтировать пока 
можно только одну. Под другие
строители все еще 
вили фундаменты.

Значительную
представляет

не подгото-

трудность

в действующем цехе
прокладка труб

длиной
около 700 метров. Трубы мон
тируются на пятиметровой вы
соте, что само по себе услож
няет работу. Автокранами здесь 
воспользоваться нельзя.

Это лишь одна из причин, 
которые очень затрудняют ра
боту монтажников в цехе. Имен
но поэтому как можно скорее 
должен быть решен основной 
вопрос — об обеспечении пло
щадки необходимым количест
вом труб..

Ведь тепло в цех должно

очень много заниматься, но Чу
ракова не страшат трудности.

С нового учебного года ся
дут за парты многие девушки 
общежития № 21 в квартале 
«А». Работники домоуправле
ния уже сейчас позаботились 
об учащихся. Их поселили в 
специально оборудованные ком
наты, чтобы никто не мешал 
заниматься.

Но, как ни странно, среди 
молодежи находятся и такие, 
кто учебу считает совершенно 
излишней. У бетонщика Нико
лая Гундрова, который живет 
в общежитии № 17 в квартале 
«А», всего семь классов обра
зования.

— Учиться? Мне? — удив
ленно опрашивает он и развяз
но отвечает:

— Не нахожу интереса в 
учебе!

Цель жизни Гундрова: заши
бить деньгу, хорошо покушать 
и шумно развлечься. Этот юно
ша считает Излишним даже за
ниматься апортом.

— Наработаешься, так ка
кой там спорт,— заявляет он.

По его рассуждению спортом 
должны заниматься только лю
ди умственного' труда, но ни
чуть не бетонщики, ни арма
турщики, ни каменщики.

— Николай, Николай! Как 
глубоко ты ошибаешься. Впро
чем, он не один. Ето взгляды 
разделяет и сосед Гундрова по 
койке Иван Зебрев, у которого 
за плечами еще меньший багаж 
знаний — пять классов. Иван 
почему-то считает, что учиться 
могут лишь те, кто зарабаты
вает свыше 1 200 рублей. Уж 
этот довод и вовсе непонятен.

(После подобных разговоров 
невольно убеждаешься, что ко
митет ВЛКСМ управления 
очень мало сделал, чтобы прив
лечь к учебе молодых строи
телей. А. СМИРНЫХ.

придти еще до наступления хо
лодов. И. КОДЕСС,

начальник производственно- 
технического отдела городско

го управления № 2 треста 
«Уралсантехмонтаж».

3 СЕНТЯБРЯ, СУББОТА
18.00 — Для детей. Сборник 

мультипликационных фильмов. 
18.50—Киноочерк «Уральский 
Артек». 19.00 — Последние из
вестия. 19.20 — Кинохроника. 
19.30—Передача для молодежи. 
19.50 — Концерт. 20.35 — До
кументальный фильм. 21.00 — 
Художественный фильм «Кно
пка и Антон». 22.30 — В по
следний час.
4 СЕНТЯБРЯ, ВОСКРЕСЕНЬЕ

16.00 — Телевизионный жур
нал «Пионер». 16.30 — Худо
жественный фильм «Первоклас
сница». 18.00 — Спортивная 
передача. 19.45 — «Как 
вас обслуживают?» — телеви
зионный рейд. 20.00 — Кино
хроника. 20.20 — Литератур
ная передача «Обзор журнала 

.«Урал». 21.00 — Художествен
ный фильм «Весенние грозы». 
22.35 — В последний час.

5 СЕНТЯБРЯ, ПОНЕДЕЛЬ 
НИК

19.00 — Последние известия. 
19.20 — Кинохроника. 19.30— 
Политическое просвещение в 
новом учебном году. 19.50 — 
Концерт. 20.20 —- Фильм-лек
ция «Лес». 23.20 — В послед
ний час.

6 СЕНТЯБРЯ, ВТОРНИК
18.00 — 'Передача для де

тей. 19.00 — Спортивная пе
редача. 20.30 — Передача для 
работников сельского хозяйст
ва. 21.05 — Художественный 
фильм «-Покоренная высота». 
22.40 — В последний час.
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